

CLIOUSCLAT

La Fabrique a fait le plein pour ses portes ouvertes



Guilhem Bastier, chef d'atelier au tour. Photo Le DL /Jean-Patrice MISPREUVE

De nombreux visiteurs ont délaissé les zones commerciales pour se déplacer à la journée portes ouvertes de la Fabrique où les attendaient les artisans, l'atelier, la boutique nouvelle et le petit musée.

Démonstration de tournage, par Guilhem et Nicolas, et de décors par Jeanne, Marie et Nico. Pierre Béziat a répondu aux questions des visiteurs sur l'histoire la Fabrique de poteries. Des visiteurs enchantés par cette visite.

Les poteries de la Fabrique, celles de Jeanne Morin et de Guilhem Bastier, celles de Marie Delafosse, attendaient les visiteurs dans une boutique nouvellement agencée et ouverte. Les mesures sanitaires ont été respectées par tous et les visiteurs ont profité de quelques douceurs servies sur place.

À noter qu'une tombola, qui permet de gagner trois pièces de la boutique, est organisée jusqu'au 24 décembre.

La boutique de la Fabrique est ouverte tous les jours de 10 à 12 h 30 et de 14 à 18 heures.

www.lafabriquedecliou.com ou Tél. 04 75 43 60 39.